

Le Premier ministre cubain poursuit son programme de travail à Saint-Pétersbourg



La Havane, 16 juin (RHC) Manuel Marrero, Premier ministre de Cuba, poursuit aujourd'hui son programme de travail à Saint-Pétersbourg, où il participe au 26ème Forum économique international de cette ville, dans le cadre de sa visite officielle en Russie, à la tête d'une délégation de haut niveau de l'île.

Sur Twitter, le premier ministre a indiqué que la première activité de la journée a été un échange avec Alexander Beglov, gouverneur de Saint-Pétersbourg, sur l'élargissement des liens de coopération entre Cuba et cette ville, la deuxième plus importante de la nation eurasiennne.



Manuel Marrero Cruz
@MMarreroCruz · [Seguir](#)



En encuentro sostenido con Alexander Beglov, gobernador de San Petersburgo, dialogamos sobre ampliar los vínculos de cooperación entre #Cuba 🇨🇺 y esta ciudad rusa, en sectores como las tecnologías digitales, industria farmacéutica, educación, turismo y cultura.



Lors de la réunion, les deux parties ont identifié les technologies numériques, l'industrie pharmaceutique, l'éducation, le tourisme et la culture comme les secteurs présentant le plus grand potentiel de coopération.

Jeudi, lors de la table de travail consacrée à la souveraineté économique dans un monde multipolaire, le chef du gouvernement cubain a défendu le développement souverain, entendu comme la capacité des pays à décider, seuls, de l'établissement de leurs propres feuilles de route pour la croissance de leurs économies, au bénéfice de leurs peuples.

La réunion plénière du Forum économique international de Saint-Pétersbourg se tiendra aujourd'hui et, parallèlement, les travaux se poursuivront dans le cadre de tables rondes, d'expositions, de téléconférences et de présentations.

M. Marrero se trouve en Russie depuis le 6 juin, à l'occasion de sa première visite officielle dans ce pays en tant que Premier ministre, ce qui témoigne de l'intérêt, exprimé par les deux parties, pour la concrétisation d'actions visant à renforcer les liens économiques et commerciaux mutuels, ainsi qu'avec les pays de l'Union économique eurasiennne, dont Cuba est un État observateur depuis 2020.

La Russie est le deuxième partenaire commercial de la plus grande des Antilles au niveau régional et le cinquième au niveau mondial, avec un vaste potentiel dans des domaines tels que l'exploration et l'exploitation des hydrocarbures, l'énergie, en particulier les sources renouvelables, le tourisme, l'agriculture et l'industrie sidérurgique (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325713-le-premier-ministre-cubain-poursuit-son-programme-de-travail-a-saint-petersbourg>



Radio Habana Cuba